
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

コ ミュニティ ・ スクール 
福津市立福間中学校 
学 校 通 信 （ N o . １ ５ ） 
文 責  教 頭  藤 岡 
令 和 ５ 年 ７ 月 ３ 日 

 先週、６月３０日（金）に「生徒総会」を行いました。体育館には、２，３年生の生徒が集まり、１年生は、リモートで教

室から参加しました。議案には、生徒会のテーマや学校のきまり（人権宣言、スマホ利用宣言等）、各専門委員会の

活動方針等が提案されました。事前に、議案に対して各学級等で審議し、賛成や反対意見、代案等について話し合

い、総会に臨みます。防寒着の色の統一化や限定についての意見や、生徒会役員の男女比に関する意見が出され

ました。今後、生徒総会による校則や生徒会規則に関する採択は、職員会議にて話合い、生徒の意向を反映できる

よう努め、生徒に還して行く予定です。 

 

【学校長の話】           【生徒会長の話】         【議長の選出と進行】 

【各専門委員長からの提案】             【提案に対する各学級からの質問や意見】 

【挙手による採択】          【拍手をもって承認】      【議会運営メンバーのあいさつ】 

お願い（熱中症対策について） 

近頃、疲労も溜り、天候不順で、体調不良を訴える生徒が増えています。学校でも注意喚起を 

行っていますが、ご家庭でも、十分な睡眠や栄養等、健康管理をお願いします。 

令和５年度 福間中学校 生徒総会 


